

Kakadu Coco ist der Star

Sportpferdetage – Hermann Lock zeigt als Tiertrainer den Besuchern seinen Vogel

Anz Bilder: 1



Den Pferden die Schau stahl die Kakadudame Coco, die Filmtiertrainer Hermann Lock bei den Reitsporttagen vorführte. Foto: Susanne Rapp

Als einer von vielen Höhepunkten, die der Reit- und Fahrverein Rüsselsheim-Haßloch bei seinen Rüsselsheimer Sportpferdetagen am Wochenende bot, schaute am Sonntag der Filmtiertrainer und Tierfotograf Hermann Lock mit seiner Weißhaubenkakadudame Coco vorbei.

Echo Online plus

Bitte melden Sie sich an, um den Artikel in voller Länge zu lesen.

Wenn Sie Echo Online plus erstmalig nutzen, registrieren Sie sich bitte.

Als Abonnent haben Sie unbegrenzten Zugriff auf alle Artikel in Echo Online. Nicht-Abonnenten können monatlich acht Artikel kostenfrei nutzen.

Erfahren Sie mehr über die Vorteile einer Registrierung und Echo Online plus

[Anmelden](#) [Registrieren](#)

Benutzername

Passwort

Anmeldung merken

[Anmelden](#)

ANZEIGE



Das könnte Sie auch interessieren

Großvater und Enkelin sterben bei Brand in...

Drama am Silvesterabend: Bei einem Hausbrand in Ostwestfalen sind ein 79 Jahre alter Mann und seine 16-jährige... |